

Elterninformation zum Materialkostenbeitrag

Sehr geehrte Eltern!

Laut Beschluss des Schulgemeinschaftsausschusses im März 2011 wird seit dem Schuljahr 2011/2012 **klassenweise ein Materialkostenbeitrag gesammelt eingehoben, der erforderliche Material-Anschaffungen einzelner Unterrichtsgegenstände abdeckt**. Die Höhe des Betrages wird bis Mitte September erhoben und Sie werden per SchoolFox informiert wann der Betrag eingezogen bzw. zu überweisen sein wird. Die Abrechnung erfolgt am Schuljahresende, so dass es zu diesem Zeitpunkt allenfalls zu einer kleineren Rückzahlung oder Guthaben bzw. Nachzahlung kommen kann. Die Ausgaben und Einnahmen im Zusammenhang mit den Materialkostenbeiträgen werden durch die Schule und die Bundesbuchhaltungsagentur überprüft.

Die Einführung des Materialkostenbeitrags ist sinnvoll und notwendig um

1. den Verwaltungsaufwand für die Eltern zu reduzieren und Anzahl der Einzelzahlung von Materialkostenbeiträgen zu minimieren
2. den gesetzlichen Vorgaben zu entsprechen, deren Einhaltung durch die Bundesbuchhaltung überprüft wird

Folgende Kosten können unter anderem dadurch abgedeckt werden:

- Materialien zum Labor-Unterricht (BiU, Ch, Ph)
- Materialkosten der Unterrichtsgegenstände BE, TEW, ArtsLab
- Druckkosten (Toner und Papier) in Notebookklassen

Weiterhin getrennt und im Einzelfall abgerechnet werden zumindest teilweise:

- Eintritte für Veranstaltungen und Projekte, die erst im Laufe des Schuljahres geplant werden
- Kopierkosten (Abrechnung über den Kopierer des Absolventenvereins, ...)
- Anschaffungen und Zahlungen, die nur einzelne Schülerinnen und Schüler betreffen oder nicht im Voraus bestimmbar sind

Betreffend EDU-Card: Seit dem Schuljahr 2016/17 erhalten unsere Schülerinnen und Schüler in Folge eines Beschlusses des SGA anstelle des **Schülerausweises** in Papierform eine **EDU-Card** im Scheckkartenformat. Da die alten Schülerausweise nicht fälschungssicher waren, wurden sie von vielen Institutionen und Stellen nicht mehr anerkannt. Die Gültigkeit des Ausweises beträgt jetzt auch zwei Jahre statt einem Jahr, begrenzt jedoch mit dem Tag des Austrittes aus der Schule. Der Betrag in Höhe von Euro 10,- setzt sich aus Kosten für Rohling, Personalisierung und Porto zusammen. Für unsere Erstklässler bzw. neuen Schüler kommt noch der Betrag für das Foto hinzu.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Michael Pauerl e.h.

Direktor